

2025年9月11日

令和7年度 厚生労働省補助事業 北海道いのちの電話 市民公開講座  
いのちの電話の活動を知らせるイベント 「周知・音楽ライブ」

9月10日（水）ココノススキノにて、無事に終わることが出来ました。

「今の時代になぜ電話と言う手段なのか…」「ナイトdeライト」の素敵な音楽ライブを、予想をはるかに上回る120人の来場者にお届けする事が出来ました。

会場に居合わせていた男子高校生から「僕“こころのライブ授業”を、受けました。相談員が足りなくて困っていることを今知り、僕も5年後には相談員に応募できるのですね」と、頼もしいコメントいただきました。是非応募して下さい。待っています！

尚、当日はNHK、HBC、北海道新聞社、読売新聞社、毎日新聞社、の取材がありました。



<NHK の生中継の取材を受ける杉本事務局長>



<ナイトdeライトのライブ演奏>

市民公開講座の前には、後援会組織  
「北海道いのちの電話サポートメンバーズ」  
の設立式が行われました。

加藤欽也会長（札幌商工会議所副会頭）…右

「子どもたちが、何か本当に困ったときに電話をして、相談員が電話を取ってくれる、そんな形をしっかり作りたい。今日おられる皆さんに、一人一人の小さな思いを大きな形にして、子どもたちに還元するそんないのちの電話の底力になれば良いなと思っています」とあいさつしました。



